

Arquitecturas comunicativas. Ángel B. Comerar y M^a Carmen Herrando.



Alumnos de Arquitectura y Enfermería colaboran con la Fundación CEDES en el proyecto denominado “Arquitecturas comunicativas para la integración laboral y la seguridad global”, con el objetivo de diseñar conjuntamente estrategias alternativas, que incidan en los sentidos, en la percepción y la comunicación, para que las personas con discapacidad puedan alcanzar mayor autonomía social y laboral.

A través de la experiencia se persigue que los estudiantes universitarios puedan conocer la realidad de una parte de la sociedad, las personas con discapacidad intelectual, y descubran cómo pueden ser agentes activos en la mejora de su entorno, aplicando para ellos los conocimientos adquiridos en sus estudios.”



Experiencia CEDES-USJ 2012

COLECCIÓN ARQUITECTURA+CONCIENCIAS
**ARQUITECTURA Y
DISCAPACIDAD INTELECTUAL
MOMENTOS DE COINCIDENCIA**
ÁNGEL B. COMERAR SERRANO Y ANTONIO ESTEPA RUBIO (COORD.)

Descárgate el libro en
ediciones.usj.es

